

Competencia 1: Dominio y conocimiento de la materia

El(la) estudiante maestro(a) demuestra un conocimiento amplio y profundo de la materia que enseña, establece conexiones con otras materias y organiza experiencias de aprendizaje que hacen significativas las materias enseñadas.

Nosotros los estudiantes debemos tener una cantidad amplia de la materia la cual enseñamos, ya que mientras más la conozcamos más sabremos de nuestros límites. Debemos tener el conocimiento de lo que es el arte de enseñar, al igual que tener el dominio total de la disciplina que enseñamos. Considero que algunas cosas importantes las cuales debemos aplicar y establecer en un salón de clase son las siguientes: el tiempo de juego es sagrado, la educación preescolar es de calidad, elaboración de ilustraciones e infografías, turnos de preguntas para conservar la atención, entre otros. Jean Piaget nos explica y ayuda a entender el desarrollo cognitivo en los niños, y él nos habla sobre cómo los niños alcanzan varias capacidades para combinar y para entender aspectos abstractos, y como bien dijo: “Enseñar significa crear situaciones donde las estructuras pueden ser descubiertas”.

He seleccionado las presentaciones tituladas “Mi vida antes de nacer” y “Así fuimos creciendo” para demostrar mi dominio sobre la competencia 1. Preparé esta presentación en mi primer año como parte de un curso para cumplir con los requisitos del mismo. Para lograrlo tuve que llegar a un acuerdo con mis compañeras para dividirnos el trabajo, y luego de dividirlo empecé a buscar la información que necesitaba con el contenido del curso que la profesora ya nos había enseñado. Empezamos discutiendo los temas que tocamos y sus definiciones, luego entonces pasamos a aplicar estas teorías y desarrollos a los diferentes procesos de nuestras mamás y luego de nuestro crecimiento. Este trabajo fue uno de los primeros que realice en grupo en la universidad; para mí fue muy emocionante ya que me tocó con unas chicas excelentes y la clase me encantaba ya que era una introducción a lo que

iba a estar estudiando más adelante. Entiendo que esta es buena evidencia para demostrar mi dominio sobre la competencia, ya que en ella abordó el tema sobre los componentes del desarrollo prenatal, del proceso de nacimiento, y las diferentes características y subtemas importantes en las diferentes etapas del crecimiento de un niño. Gracias a estas presentaciones aprendí que hay más allá en un embarazo de lo que uno imagina. En el futuro me gustaría profundizar mis conocimientos sobre las destrezas motrices gruesas, las motrices finas, la etapa sensorial motriz-crecimiento físico, el temperamento, entre muchas más, para poder entender bien todos los comportamientos de los niños.

Mi vida antes de nacer

Así fuimos creciendo